



## **ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA Y DE SEGUIMIENTO DEL PLAN DE ESTUDIOS DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN CIUDAD Y ARQUITECTURA SOSTENIBLES, CELEBRADA EL CINCO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO.**

Siendo las 12:00 horas del día cinco de septiembre de dos mil dieciocho se reúne la comisión académica y de seguimiento del plan de estudios del Máster Universitario en Ciudad y Arquitectura Sostenibles, con la asistencia de los señores que se relacionan a continuación: D. Domingo Sánchez Fuentes, José Enrique López-Canti Morales, D. Carlos Tapia Martín, D. Francisco Ortega Riejos , D<sup>a</sup> Carmen Fernández Ramírez y D. Emilio J. Mascort Albea. Excusan su asistencia D<sup>a</sup> Carmen Galán Marín.

### **1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.**

Se aprueba por unanimidad.

### **2. Informe de seguimiento de las materias M6,M7, M8, M9, M10, M11, M12, M13 del curso 17-18**

El coordinador del máster realiza un análisis de las encuestas internas realizadas a los estudiantes sobre los contenidos y la calidad del profesorado de estas materias. A su vez, solicita que se realice un recordatorio a los coordinadores de las distintas asignaturas del título que los contenidos de la docencia presencial debe adaptarse a los contenidos reales de las clases. Esta cuestión ha sido repetidamente solicitada en las respuestas de satisfacción del alumnado.

Se concluye que los resultados denotan que existe un nivel de valoración muy elevado por parte del alumnado, que sin embargo, ha disminuido levemente respecto a los resultados obtenidos en el curso 2017-18. Los datos recogidos se han incorporado a las fichas de seguimiento del plan de mejora anual relacionados con el informe de seguimiento.

### **3. Implantación acciones del plan de Mejora curso 18-19.**

El coordinador del máster informa que los puntos 1 y 2 del plan de mejoras se encuentran en desarrollo. Adicionalmente se exponen las cuestiones relacionadas con el punto 3, relacionados con los trabajos fin de máster, y las distintas sesiones asociadas al mismo. También se informa sobre las propuestas de temas para los trabajos fin de master planteados en el futuro curso 2018-19.

Se informa sobre algunas de las novedades que comporta la actualización de la normativa sobre TFM, entre las mismas destaca que el director del trabajo puede formar parte del tribunal y que pueden convocarse tribunales de dos miembros.

Finalmente, se recomienda incrementar la difusión del premio de excelencia del MCAS y se informa que no se han publicado los resultados relativos al proyecto de innovación docente presentado.

### **4. Ratificación evaluación de candidatos de la segunda fase del proceso de preinscripción del máster (curso 18-19)**

El coordinador del máster explica los problemas encontrados durante el mes de agosto en relación al proceso de matriculación definitiva del nuevo alumnado. Se produce un intenso debate en el que se aborda los inconvenientes que genera el actual calendario de matriculación académica y los plazos del desarrollo académico de los distintos másters oficiales que se imparten en la ETSAS. Entre las diferentes conclusiones se acuerda solicitar que el plan de actuación aporte soluciones concretas a aquellos títulos oficiales que cuentan mayoritariamente con alumnos extranjeros, no pertenecientes a la Unión Europea.



**5. Urgencias.**

No se proponen.

**6. Ruegos y preguntas**

No se proponen.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 13:00 horas del día de la fecha indicada.

Fdo.: Domingo Sánchez Fuentes

Fdo.: Francisco Ortega Riejos

Fdo.: Carlos Tapia Martín

Fdo.: José Enrique López-Canti Morales

Fdo.: Carmen Fernández Ramírez

Fdo.: Emilio J. Mascort Albea